
Es gab einen Nachtrag zu den Fragen von Dr. Pich und Dr. Beckmann. Dieser würde,
soweit es keine Einwendungen gäbe, zum Teil der Niederschrift erklärt. Der Ausschuss
nahm die Niederschrift vom 09.03.2022 zur Kenntnis. Einwendungen wurden nicht
erhoben.
Herr Heimann teilte mit, dass Dr. Pich sich für den heutigen JHA entschuldigt hat.


